



DELAIN IMMOBILIER

3 Pièces

75 m²

Réf. 515V1796A

530 000 €

Cagnes-sur-Mer

Appartement à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CAGNES SUR MER. Domaine du Loup. Cet appartement de 3 pièces de 75m², offre un aperçu mer et une jolie vue sur le parc. Il s'ouvre par toutes les pièces principales sur une terrasse d'angle lui apportant un ensoleillement maximal. Il a fait l'objet d'une rénovation contemporaine complète qui vous séduira par son élégance intemporelle . C'est un appartement qui profite de tous les avantages de cette résidence dotée d'un club, d'une piscine, de courts de tennis et d'un parc de 22ha gardé. Il est au calme absolu . Une cave et un parking couvert complètent ce bien. Charges mensuelles : 350€, Tf : ...

The Domaine du Loup. 3-room apartment of 75m², offering a magnificent corner terrace accessible from all living rooms, enjoying a glimpse of the sea and a view of the olive grove. It has undergone a complete contemporary renovation which will seduce you with its quality and the choice of luxury materials which have been chosen. It is an exceptional apartment which benefits from all the advantages of this residence with a club, a swimming pool, tennis courts and a guarded 22ha park. It is in absolute calm and is not overlooked. A cellar and covered parking complete this property. Rare on the ...

DELAIN IMMOBILIER

7 bd de la plage - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





DELAIN IMMOBILIER



DELAIN IMMOBILIER

www.residences-immobilier.com



DELAIN IMMOBILIER



DELAIN IMMOBILIER